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为什么选择合肥办赛？

铁人三项综合了公开水域游泳、公路自行车以
及马拉松，比赛赛程长、难度大，对主办城市也有着
近乎于苛刻的高标准要求。2015年12月底，国际
铁人品牌赛事在厦门落户，首次在国内落地，半程
铁人三项 IRONMAN 70.3 将于今年 11 月首次在
厦门举行。合肥此次签约成功，成为国际铁人品牌
赛事在我国第二个落地城市，而且从赛事预计举行
时间来看，可能要早于厦门，成为国内首场赛事。

那么，为什么会选择合肥呢？据万达文化产业
集团总裁张霖介绍，2015 年 11 月 18 日，世界铁人
三项考察组来肥考察，通过听取汇报和实地勘察，
考察组认为合肥拥有丰富的淡水资源，良好的水质
条件，优良的马拉松及自行车赛道，交通便捷，环境
宜人，具有国际赛事办赛经验，具备举办国际铁人
三项赛的基本条件，同时，对于赛道的改进、下水区
域的调整也提出了建议。

办赛对合肥有什么好处？

铁人三项赛事是一项极具国际影响力的比赛
项目，是当今世界最具魅力和最具商业价值的十大
体育运动之一。举办国际铁三赛事不仅是一次体
育盛会，也是世界多元文化对话、交流、融汇的舞

台。成功申办和举办这一世界级 顶级赛事，将对
合肥产生深远的影响。

举办这一国际体育赛事，有利于提高合肥知名
度、软实力、国际化水平和城市形象，向全世界展示
合肥悠久的历史人文、现代化的城市风貌、优美的
巢湖风光、独特的社会文化，提供了难得的机遇。

铁三赛事落户合肥不仅能够大力促进体育事
业与体育产业的发展，还将促进体育与文化、旅游、
商业的融合发展。围绕铁三赛事而诞生的全产业
链包括培训基地、技术保障、安全保障、医疗保健、
装备制造、人才培训、运动员经纪、赛事营销、赛事
传播等等，新兴业态蔚为壮观。

此外，赛事的举办还有利于打造合肥竞技体育
和全民健身的复合型运动形态。

合肥站赛道将定在哪里？

据合肥市政府副秘书长高晓光介绍，合肥半程
铁人三项IRONMAN 70.3赛事的赛道目前尚在完
善和设计之中，待经过评审后才能公布。

不过，高晓光也透露，目前合肥已经拟定了 2
条备选赛道，赛道周边囊括了主要文化景观 、生态
景观和城市建设成果，具有相当大的观赏性，赛道
主体环巢湖展开。赛道的起点，风景非常优美，在
合肥的城市景观中首屈一指。赛道的终点，景色也
非常漂亮，并将成为合肥未来的文化中心之一。

据高晓光介绍，半程铁人三项 IRONMAN
70.3合肥赛预计于10月15日、16日左右开赛。

力天转让,洋帅下课
达科诺维奇已经回国

星报讯（记者 江锐） 随着安徽力
天转让，黑龙江方面人员已经开始接
手球队。球队正在昆明进行冬训，安
徽力天足球俱乐部工作人员近两天将
陆续离队，而主教练达科诺维奇也已
经回国，目前由代理主帅张跃德带领
队员训练。

洋帅执教，成绩不俗

达科诺维奇 1988 年开始职业足球
生涯，效力于塞尔维亚联赛。去年中
乙联赛第一阶段结束后，成绩不理想
的安徽力天队，火线签下达科诺维
奇。在中乙联赛下半赛季，达科诺维
奇带队取得了 4 胜 2 平 1 负的不俗战
绩。由于上半赛季“欠账”太多，安徽
力天最终排名南区第五，无缘中乙决
赛阶段比赛。

不过，达科诺维奇的执教能力，还
是获得了安徽力天足球俱乐部高层的
肯定，本来新赛季已经决定续约，达科
诺维奇也带队赴昆明冬训。无奈球队
意外转让，达科诺维奇只有黯然回国。

皖籍球员，多数离开

据悉，除了达科诺维奇外，安徽力
天队的皖籍球员多数也将离开。

安徽力天远走他乡，这也意味着
在全国职业足球赛场上，已经没有安
徽球队的身影。安徽力天足球俱乐部
执行董事向伟表示，“这次转让的是俱
乐部的一线队和中乙的资格，安徽力
天俱乐部还将继续存在，我们将会把
脚步放慢一些，先立足于青训和基地
的建设。在中国足球改革的大环境
下，一旦时机成熟我们肯定还会回到
职业舞台，这只是时间的问题。”

位于合肥市瑶海区隆庭佳苑的体
彩 01267 店，近日成为各界关注的焦
点。很多主流媒体报道了安徽成立首
家扶人自愿者协会的新闻。

“扶不扶”的纠结由来已久。去年5
月，笔者经营的 01267 体彩点，发现合
肥市民也同样存在这种问题。

笔者来自有“扶都”之美誉的河南
三门峡。早在 2014 年 3 月 19 日，爱心
人士就发起了中国第一个扶人志愿者
协会，他们倡导的“视摔倒者为亲人”的
理念，早已辐射三门峡和周边城市，且
已经实现了一分钟救助摔倒者的局
面。出现了人人会扶、人人敢扶的新风
尚。被中央文明办、河南省精神文明考
核组高度称赞。笔者下决心依托体彩
点在合肥弘扬人人善举。

去年9月19日，笔者的想法取得了扶人
协会负责人的支持，也得到了合肥公益
人士的响应。笔者在体彩店门前设置
了宣传版面，扶人协会合肥宣传中心挂
牌成立。凡是来店的顾客，笔者都会宣
传本店的扶人理念：摔倒不要怕，马上
扶起来。扶正人心，扶起道义！

闲暇时，笔者还会把“扶会”有关理
念和图片发到彩票群里与大家分享，很
多站点纷纷咨询要求加入，目前店里很
多彩民都被感化为扶人志愿者。

如今，合肥分会已经有会员和志愿
者 200 多人，已经成功举办三次宣传活
动，就是救助起三个摔倒者。每天都会
有市民在体彩店门口留步，发出真诚的
感叹：“体彩有正能量，以后咱合肥人不
怕摔倒了。” 水春良

后区全包
喜获五万

星报讯（胡志雄）近日，大
乐透第 15126 期开奖，芜湖一位
彩民喜中大奖，其中四等奖 80
注 ，五 等 奖 1600 注 ，六 等 奖
3600注，总获奖金50000元。

虽然本期号码较冷，这位芜
湖彩民还是凭借一张后区全包
的80倍倍投票，将5万元大奖收
入囊中。前区少错了 2 个号，让
8亿大奖与他擦肩而过。

5万大奖一中出，位于芜湖
市张家山附近的 04267 网点就
放起爆竹庆祝。业主江先生说：

“这注大奖让站上的彩民很受鼓
舞，他们看着大奖就在身边中
出，购买大乐透更加有信心了。
这是我站上中出的第二次万元
以上的大乐透大奖了，去年还中
过一注排列五，现在大乐透奖池
这么高，我希望再获惊喜。”

芜湖资深彩民
喜中胜负彩万元

星报讯（程昕） 近日，芜湖再传
胜负彩捷报。买足彩超过 10 年的 80
后彩民小王（化姓），以一张256元的复
式票，喜中第15168期胜负彩任选九场
头奖，单票奖金合计达17244元。

虽然小王是位 80 后，但是他接触
足彩却很早，早在国内足彩诞生后的
第二年，他便开始了自己的足彩生
涯。而如今，买足彩也已经成了小王
日常生活中不可或缺的一部分。“感觉
好时多买一些，感觉不好就少买一
些。”小王诚恳地说。

近日，小王像往常一样来到位于
芜 湖 二 街 的 04044 竞 彩 店 购 买 第
15168期胜负彩任选九场，他让销售员
打了一张 256 元复式，明显感觉不错，
其中2场单挑一个结果，7场双选。

最终当期没有爆出“抢眼大冷”，
最冷的便是昂热 VS 雷恩、欧塞尔 VS
朗斯两场客胜，最终都让小王以“10”
选中，9场比赛全部过关。

至于奖金支配问题，小王认为，这
笔奖金正好可以作为自己冲击更高奖
金的基础，“希望很快又可以来这里兑
奖！”小王笑着说。

安徽首家扶人志愿者协会
“增辉”合肥体彩店

“国际铁人”
10月角逐合肥

合肥将要举办国际铁人三项大赛啦！市场星报、安徽财经网
记者1月7日获悉，预计今年10月中旬举办合肥国际铁人品牌赛
事，该赛事将是全球每年90场IRONMAN 70.3比赛中规格最高
的赛事之一。 记者 王涛


